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КОЛОНКА ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

А.А. Карпеев

Помните, у Высоцкого: «А с небосвода бесшумным до-
ждем падали звезды…» Для нашей страны падение звезд –  
явление не новое. Люди моего возраста помнят, как в 1944 
году исчез с небосклона Вадим Козин – певец и автор му-
зыки к нескольким популярнейшим песням (не буду ка-
саться причин ареста, ограничусь фактом), как вскоре по-
сле Победы рухнула звезда всенародной любимицы Лидии 
Руслановой, как в спокойные 70-е получил срок красав-
чик и покоритель женских сердец певец Сергей Захаров.  
А совсем недавно в места не столь отдаленные отправил-
ся известный сын известного отца Михаил Ефремов. Этот 
список, конечно же, не полон, но наша цель лишь зафик-
сировать, что такие факты имели место быть. А речь –  
о современном звездопаде, связанном с СВО. Когда из Рос-
сии прыснули (старое русское слово, обозначающее внезап-
ное устремление куда-нибудь) на Запад, на Восток, на Юг, 
куда угодно, только бы вон из этой страны (как они ее име-
нуют). Кстати, а почему звездный лексикон у нас применим 
почти всегда к эстраде, опере, балету, спорту? Очень редко –  
к врачам, еще реже – к учителям и никогда – к токарям, 
слесарям, сантехникам и всем остальным, обеспечивающим 
нам достойную нормальную жизнь.

Прыснувшие звезды достаточно четко разделились на 
две категории, напоминающие психически неадекватных 
людей: одни – буйные, оголтелые, орущие, визжащие, по-
ливающие всех и вся грязью, другие – тихие, молчаливые, 
при случае охотно оправдываюшиеся: «А мы че? Мы ниче!  
В эту, как ее, Ниццу уехали, погреться на тамошнем сол-
нышке. Назад? Мы готовенькие! Когда? А вот после до-
ждичка в четверг. Или как рак на горе свистнет. Вы уж на 
нас не сердитесь!» А мы и не сердимся, Мы презираем! Вы 
совершили самый тяжкий, самый презренный человече-
ский грех – предательство. Вы предали не Путина, о чем 
жужжите в купленных вами СМИ, а Россию – великую, 
непобедимую, справедливую.

Пройдет время, большинство этих людей, уверен, вер-
нется в нашу страну. И она их примет. Ведь по милосердию, 
доброте ей тоже нет равных в мире. Примем их и мы с Вами, 
примем в наши коллективы, в наши семьи, в круг знакомых. 
И дай Бог, чтобы воспоминания об их поступке не преврати-
лись в портящие внешность шрамы.

А что с новыми звездами? Вспомним Маяковского: «Ведь, 
если звезды зажигают – значит – это кому-нибудь нужно?» 
Нам нужно? Безусловно. Пусть загораются!


